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01 de Agosto-2o24

En el departamento de Santa Barbara se ha realizado la entrega de ¡econocimiento a 260 Municipalidades por su

excelencia en Transparencia y Rend¡c¡ón de Cuentas,

En la entrega del reconocim¡ento estuvo presente el Señor Alcalde Municipal quien recibió el pergamino por parte
del lnstituto de Acceso a la infotmac¡ón pública por haber logrado una calificación del 100% en el cumplimiento de
la publicación de la información de oficio en forma pertinente y opoñuna en sus Portales de Transparencia.
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01 de Agosto-20z4

Este día se llevó a cabo Ia reunión mensual del Consejo Municipal de Garantías derechos de la Niñez Adolescencia y
Juventud la cual se enfocó en dos temas principales-: 1- Presentación del proyecto Aula Recurso Para Niños y Niñas

con Auüsmo,2- Revisión de! Plan Operativo Anual del CMGDNAJ. En dicha reunión estuvo presente el SeñorAlcalde
Municipal.
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01 de Agosto-Z024

Como Parte del proceso de creación de la Escuela Municipal de Formación de Emprendedores Empresariales del
municipio de La [ima, este día se graduaron 99 Emprendedores certificados, en las ofertas formaüvas de

Emprendedor Empresarial Autoempleado y Emprendedor Empresaria! Junior, con el acompañamiento del CENET -

Centro Nacional de Educación para e! Trabajo La Cooperación Alemana atravez de su proyecto Alternaüvas ante la

migración y Técnicos municipales de la Alcaldía de La Lima. Contando con la presencia del Señor Alcalde Municipal
quien expresó a Ios Emprendedores el deseo de seguirlos impulsando y apoyando para así promover el desarrollo
económico del municipio.
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03 de A8osto-2024

El Señor Alcalde Municipal realizo un ¡mportante donativo que consta de: 1 un¡forme de 15 piezas, balones de futbol,
trofeos al lnstituto Dr, Alfonso Hernández Córdoba de la Col. Planeta que participaÉn en un torneo sectorial que se

realizaÉ en el municipio en los próximos días.
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04 de Agosto-2024

Este día el Señor Alcalde Municipal se reunió con diferentes líderes de la Col. Jerusalén, donde conversó con vecinos
de esta comunidad conociendo las d¡ferentes necesidades y así trabajar conjuntamente para beneficio de dicho
sector.
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06 de Agosto-2024

El Señor Alcalde Municipal sigue trabajando en temas de alumbrado público lunto con personal técn¡co de obras
realizando reparación y cambio de lámparas en la Col. Los Pinos del municipio de La Lima. El edil manifestó que

seguirá trabajando en otros sectores de manera paulatina.

uvt¿ -t/

{
l:.

t,

t

t'

\

J (res?
' s.v.l.R
f,;, rtcltlrruItctnn

LEe.,n§

I

a

"/ !

{

l-\nñ
4r

a.

L-,

e.T

,F*g
7J

It
nts ,

t.
t



07 de Agosto-2024

A esta horas de la noche el Señor Alcalde Municipal se apersono a la ciudad de Tegucigalpa a reunión con el Ministro
de la Secretaría de lnfraestructura y Transporte el lng. Octavio Pineda, donde el edil gestiona diferentes proyectos
para nuestro municipio de La Lima.
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05 de A8osto-2024

Este día el Señor Alcalde Munic¡pal recibió a Niños, Adolescentes y Jóvenes lideres de diferentes comunidades,
representante del consejo Municipal lnfuntil y Juvenil, representante de la empresa pr¡vada Pl-lHsA, máx¡mas

autoridades de USAID y FUNADEH donde se real¡zó la presentación de "Perfiles de Proyectos" liderados por jóvenes

y adolescentes líderes comun¡tar¡os. Los NNAJ involucrados han s¡do parte de la modalidad del Proyecto sembrando
Esperanza de USAID, dichas actividades han sido en enlace con la Oficina Mun¡cipal de la Niñez. La mayoría de
proyectos presentados ya tl€nen empresas privadas que los financiarán, asÍ mismo nuestro alcalde reiteró su

compromiso y a la vez aportar al financiam¡ento d€ los proyectos expuesto. Al finalizar la reun¡ón antes descrita

todos los involucrados se movilizaron a la comunidad de Cruz de Valencia donde terminaron con la supervivenc¡a
del lugar donde se eiecutará uno de los proyectos y a la vez se realizó la reforestación del lugar. El Edil se siente muy

orgulloso de cada uno de los adolescentes y¡óvenes ¡nvolucrados, así mismo agradece a las organizaciones que están
trabajando en beneficio de nuestro mun¡cipio.
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05 de Agosto-2024
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05 de Agosto-2024

Este día el Señor Alcalde Municipal realizo !a supervisión de los trabajos de preparación deltmmo carretero de 170

metros de concreto hidráulico que se construirá en San Juan Nuevo, gracias a la Presidenta Xiomara Castro De Zelaya

a través de la Secretaría de lnfraestructura y Transporte y su programa "Caminos Productivos" que dirige el Ministro
Octavio José Pineda Paredes.
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05 de Agosto-2o24

Este día el Señor Alcalde Municipal recibió la distinguida visita del diputado por el partido Libre Samuel Madrid quien

sigue apoyando al municipio en diferentes temas. El diputado está gestionando fondos ante el gobierno de la
Presidenta Xiomara Castro de Zelaya a través del Congreso Nacional.
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10 de ASosto-2024

En conmemoración de la celebración del día internacional de la Juventud se realizó el día de la Juventud en nuestro
municipio. Bajo la coordinacíón del Señor Alcalde Municipal y La Oficina munic¡pal de la juventud, se realizaron una

serie de actividades para esparcimiento y diversión de nuestra Juventud. Contamos con la presencia de
repr€sentantes de USAID, Sembrando Esperanza, fuerzas vivas del municipio, Comisión de transparencia,
corporación municipal, Dr, Javier Madr¡d, Red de Convergencia Juvenil, proyecto ¡óvenes líderes de ¡mpacto y centro
de alcancejuvenil de la Col.23 de septiembre. El día comenzó con el Cabildo Abierto de la Juventud en donde se dio
a conocer los trabajos realizados. Seguidamente se proced¡ó con el campeonato de fútbolito intercolegíal en Donde
el lnstituto Patria se corono Campeón de la jornada, Cerrando con broche de oro, con una ¡ornada de zumba y color
Run. Grac¡as a La €ooperación de la Emsula, Cooperativa Usula y USAID atravez de su proyecto Sembrando
Esperanza. El edil y la Oficina Municipal De La Juventud, La L¡ma. Agradece a todos los departamentos de la

municipalidad de La L¡ma que apoyaron esta activ¡dad.
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t0 de Agosto-20a4
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13 de Agosto-2024

Este dfa se llevó a cabo la iuramentación de 2 ¡untas de aguas de la Colonia Nuevo San Juan y Res. R¡beralta
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14 de Agosto-Zo24

Este día el SeñorAlcalde Municipalse apersono a una importante reunión en ElSalón del Hospital Dr. Mario Catarino

Rivas de la ciudad de San Pedro Sula, donde estuvieron presentes la Ministra de salud Carla Marina Paredes, Dr.

Javier Madrid Coordinador de salud de [a Lima, la regidora Tatiana Canales, Subcomisionado Noroccidental de

COPECO Frank Antúnez, varios alcaldes de diferentes municipios, Ong, y fuerzas vivas de diferentes departamentos.
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17 de Agosto-2024

Este día se real¡zó el segundo cabildo de la Mujer bajo la gestión del alcalde Santos Laínez, mujeres limeñas de
diferentes comunidades as¡stieron al cablldo que se realizó en el Gimnasio Municipal de La Lima. En el evento
estuvieron las autoridades municipales, asimismo como diferentes ONGS que forman parte de la red de apoyo al

depañamento de la Mujer.

tF

.s

tzl'

I

a

fl

L ,:I I*¡ &
E-i

ü \
\

)
b-- b.

L

\II

,/

¡r

7

E
!!,

7I
I

Y

l

t¡
It

I

t\7

1

I
I

I

I

il

n

l
"l r7

iF fl r"I
'l f

\

4" 4./



17 de Agosto-2024

Este dia el Señor Alcalde Municipal hizo acto de presencia en el torneo d€ la "Liga De Veteranos Limeña Bananera"
en el polideportivo Chulavista,
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18 de Agosto-2024

Así se vivió el ambiente en la 10 ed¡ción del [¡ma Runs 2024 evento o]Eanizado por la lglesia Nuefra Señora de
Guadalupe, por las Obras Soc¡ales, donde el Alcalde Municipal estuvo presente como uno de los patroc¡nadores

oficiales de esta noble actividad en benefrclo de diferentes obras sociales,
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18 de Agosto-2024

Este día se ha realizado "El conversatorio" en el salón social de la Col. Nuevo San Juan, donde el Alcalde Municipal
Laínez ha compartido una tarde muy amena y llena de información con más de 500 personas de las comunidades de
Nuevo San Juan, San Juan V¡ejo, Aldea El Paraíso, Cruz De Valenc¡a entre otras.
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18 de Agosto-2024

Con la as¡stenc¡a del Señor Alcalde Municipal, autoridades deportivas, ¡nv¡tados especiales y aficionados del buen
fútbol, se dio por inaugurada la Jornada f1 delTorneo Apertura 2024-2025 dela Liga Mayor Carlos A. Turmbull,
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19 de Agosto-2024

El Alc¿lde Municipal continúa dando respuesta posiüva a vecinos de difurentes puntos de La L¡ma que realizan
sol¡citud de ¡nstaleción de lámparas del alumbrado público en la Col. Usula.
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20 de A8osto-2024

Continuando con la supervis¡ón de d¡ferentes trabajos que se real¡za por parte del Señor Alcalde Municipal, este día

se trasladó a las Colonias Filadelfia y Col. El Rosario verificando el trabajo realizado en temas de terracerÍa en ambas

comunidades.
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20 de Agosto-2024

Este dia el Señor Alcalde Mun¡cipal se trasladó en horas de la tarde noche a la Col, Usula supervisando los trabajos
de cambio de lámparas del alumbrado público que son ejecutados por personal técn¡co del departamento de obras
públicas.
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22 de Agosto-2024

Como parte de los trabajos previos al día "D", la orBanización Acción Contra el Hambre, se realizó una donación de
kits de limp¡eza para las pilas de la colonia Gracias a Dios y la colon¡a Planeta, dicha entrega se hizo en la Escuela

M¡rtha Torres de Mejía donde personal de la Secretaría de Salud y personal de la municipalidad de La Lima se hic¡eron
presente para ayudar en la entrega.
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22 de A$osto-2oz4.

Continúan los trabajos de cambio de lámparas en la Col. Usula, donde la cuadrilla de Obras públicas trabaja
arduamente de la mano del Señor Alcalde Mun¡c¡pal quíen está brindando respuesta a los vecinos de este sector.
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22 de Agosro-2024

Este dia el Señor Alcalde Municipal s¡gue trabaiando de manera conjunta con Luis Escoto Gerente de la unidad
desconcentrada Aguas De La L¡ma y el camión combinado VACTOR, donde este día el edil realizó la respectiva

inspección de los traba¡os de mantenimiento de la red de alcantarillado de la Col. Flores De Oriente,
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22 de Agosto-2oz4

Este d¡a el Señor Alcalde Municipal junto a la L¡cda. Mirtha cruz Directora Municipal de Educación y la L¡cda. María
Rivera Jefa de deportes mun¡cipal. Donde se dieron cita las primeras 4 escuelas participantes con equipos fumenlno
y masculino.
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23 de Agosto-2024

Este día se llevó a cabo a nivel Nacional el plan denominado Día "D" esto con el objetivo de erradicar el dengue a

nivel nacional por parte de la Secretaría de Salud de Honduras, Oficial donde en el municipio de La Lima, en el sector
de la Col. Planeta se llevó a cabo eldía "D". ElAlcalde Municipal junto con el coordinado de Salud de La Lima, el Dr.

Javier Madrid dieron palabras de inicio p.ev¡o a este mega operativo donde participaron perconal de la

municipalidad, fuerzas vivas del municipio, personal docente y alumnado del lnstituto Dr. Alfonso Hernández

Córdoba, líderes de la zona y perconal de la Unidad desconcentrada Aguas De La L¡ma quienes se encargaron de la

limpiera del s¡stema de alcantar¡llado de d¡cha zona en conjunto con el cam¡ón comb¡nado VACTOR.
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24 de Agosto-Z024

Este día el Señor Alcalde Municipaljunto con eljefe de UMA Alberto Reyes han recibido un importante donativo por
parte del Diputado Suplente del Partido [ibre Jerry Diaz, el cual consta de 3 máquinas para chapiar. Dichas maquinas
serán asignadas al departamento de UMA para realizar Iabores de chapia de áreas verdes y limpieza de solares

baldíos, esto a medida para prevenir esta mortal enfermedad como lo es el dengue.

ffi
,írt¡Eo

r

¡5_

1! .41

trta

s

J

g

tI[,*"
?t

-:

t -(

$l

-



24 de Agosto-2024

Este día se ¡ugo la gran final de la l¡ga "Papi Futbol" en la cancha de la Cusuca, donde el Alcalde Munic¡pal como
patrocinador de este torneo fue el encargado de realizar las prem¡aciones ¡unto con Marfa Rivera Jefa de deportes
mun¡cipal,
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26 de Agosto-2024

Conünuando con el recorr¡do esta mañana el 5€ñor Alcalde Municipal supervisando los diferentes trabajos que se

realizan en Nuevo San Juan como ser: la limpieza del canal de alivio frente al lnstituto José Dolores Gonzales con

maquinaria facilitada por COPECO, El edil también supervisó el tramo de pav¡mento de concreto hidáulico de 171

metros qué se está real¡zando por el gobierno de la Pres¡denta X¡omara Castro de Zelaya a través de La S€cretaría de
lnfraestructura y Transporte en el tramo carretero gue conduce al lnstituto José Dolores Gonzales.
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26 de Agosto-2024

En su recorrido por el sector de la Col. Nuevo San Juan está mañana, nuestro alcalde Santos Laínez v¡sitó los centros
educativos José Dolores Gonzales y la Escuela Nuevo San Juan, con el objetivo de supervisar los avances de
constru€ción que se están haciendo en ambas instituciones por parte del gobierno de nuestra pres¡denta X¡omara
Castro De Zelaya a través del Fondo Hondureño de lnversión Soc¡al - FHIS que d¡rige el ministro Warren Ochoa
Orellana.
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27 de Agosto del 2024

El Señor Alcalde Munic¡pal vis¡to el sector de la Col. El Rosar¡o, esto con el objetivo de supervisar los cambios de
techos qué se están realizando en viviendas que fueron previamente seleccionadas en este sector mediante un
censo.

Este proyecto es gestionado por el ed¡l a través de los Diputados del Congreso Nacional por el partido Libre Diputada
Scherly Arr¡aga, Ramón Enrique Barrios, Netzer Mejía.
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31 de Agosto-2024

Este dia se llevó a cabo el desfile de carrozas donde elAlcalde Munic¡pal estuvo presente agradeciéndole a cada una

de las diferentes instituciones de educación, bandas de guerra, empresas privadas, grupo de carros modificados,

Equipo de motociclistas y a la compañía azucarera CAHSA que conformaron el desfile de carrozas 2024.

Seguidamente por la noche se llevo a cabo el Carnaval.
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